
 
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 13 MAI 2013 

 
L’an deux mil treize, le treize mai, à vingt heures trente, les membres du Conseil Municipal de 
Gamaches-en-Vexin se sont réunis sous la présidence de Madame Perrine FORZY, dans la salle de 
la Mairie, sur la convocation qui leur a été adressée par Madame le Maire, le  3 mai 2013. 
 
Etaient présents : Perrine FORZY,  Francis LORIOT, Benoît MORELLET, Alexandre QUILLET, 
Bruno TAUNIN, Patricia  LEROUX, Anne SIGWALT 
 
 
Absents excusés : Guillaume VOELTZEL, Danièle LEMETAIS 
 
Secrétaire de séance : Bruno TAUNIN 
 
Membres en exercice : 9                           Aucun pouvoir n’a été donné   
 
Après approbation du dernier procès-verbal l’ordre du jour a été étudié comme suit 
 
 
1. Validation du choix de la Commission d’Appel d’offres pour l’attribution du marché de 

travaux route de Chauvincourt et impasses des peupliers 
 
La Commission d’Appel d’Offres s’est réuni le 7 mai dernier, sous la présidence de madame le 
Maire, en présence de M. Deschamps du cabinet Merlin, maître d’œuvre pour l’opération. Ils ont 
déclaré recevables les deux offres reçues dans les temps : Eurovia et TPN. Après analyse et 
classement, ils ont choisi l’offre TPN comme économiquement la plus avantageuse pour un montant 
de travaux HT de 76 445.40€. 
 
Les membres du Conseil municipal,  à l’unanimité,  
 

- valident le choix de la Commission d’Appel d’offres pour l’attribution du marché de travaux 
route de Chauvincourt et impasses des peupliers à l’entreprise TPN pour un montant de travaux 
HT de 76 445.40€ 
- autorisent Madame le Maire à signer le marché et à lancer les travaux 

 
 
2. Questions diverses : 
 
Pièce de théâtre : La date du dimanche 17 novembre sera proposée à la troupe de Puchay pour une 
représentation avec entrée libre dans la Maison des Associations. 
 
Elaboration du PLU : Le Bureau d’Etudes choisi se nomme Ldl et le coût de la prestation s’élèvera à 
18 600 €TTC pour un budget prévu à l’origine de la démarche de 25 000 €. 
 
Prochain Conseil Municipal : Le Conseil se réunira le lundi 10 juin notamment pour valider le choix de 
la Commission d’Appel d’Offres pour l’entreprise qui aménagera les espaces verts pour les opérations  
en cours. 
 
Plantation d’arbres le long de la rue du Clos Thorel : 
Benoît Morellet rappelle qu’il était convenu avec Agathe Fortin d’une concertation sur la pertinence de 
planter des arbres le long des jardins. 
  
 



 
France Telecom : 
L’intervention de France Telecom sur la chambre de visite rue Oulgate n’étant pas suffisamment 
efficiente, Madame le Maire recontactera l’entreprise pour leur demander s’il est possible de la couvrir 
d’enrobé pour amortir le bruit des passages de roues. 
 
Location du logement de l’ancienne école : 
Une réflexion sera portée sur sa transformation en meublé avec l’objectif de le louer. 
 
 
 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à  21 heures 30. 
 
 


